

MOMENT ATTENDU, ce samedi après-midi dans la salle Baquet à l'occasion du concert de Sainte Cécile, patronne des musiciens donnés par la Philharmonique La Seynoise; placée sous la direction de Jean Arèse et André Simien. L'orchestre a une fois de plus émerveillé le public dans l'interprétation des différents morceaux musicaux comme par exemple « Suites de l'Arlésienne de Georges Bizet » ou encore « Monsieur Carnaval » fantaisie sur l'opérette de Charles Aznavour. Bravo! Et rendez-vous pour une prochaine prestation.